

7月・8月

サマーチャレンジ

夏休みに入った21日（木）、22日（金）の2日間で行いました。休みに入っても梅雨明けされず、朝からの小雨でサッカー教室と水泳教室は中止になってしまいました。

7月21日（木）10:00～11:30

読み聞かせ・工作教室



1年生から3年生まで19名が参加。まず、「くまのコールテンくん」「おばけのてんぷら」の読み聞かせのあと、カード作りをしました。色紙をいろいろな形に切って、シートの上に並べます。間に手紙を挟んだ子もいます。ラミネート加工をして完成。思い思いの出来上がりに満足そうでした。

消しゴムはんこ教室



4年生～6年生の児童たちが「消しゴムはんこ」にチャレンジしました。みんな、オリジナルのデザインを考え、一生懸命掘っていました。「OK」やフクロウなどのはんこが出来上がりました！どの児童も、素敵なはんこを作ることができました。

7月21日(木) 13:30~15:00

楽器づくり教室



家から身近なもの、例えば、ビン、缶、ペットボトルなどの使わなくなった容器を持ってきて自分の好きな楽器を作りました。最後は、ピアノに合わせて合奏をしました。みんな思い思いに楽器を作り、演奏することができました。

切り紙 教室



折り紙を使って、お花や海の生き物などを作りました。最初にみんなで一つの作品を作り、切り紙のやり方を確認し、その後は自分の好きな作品を作りました。みんなもくもくと作業をし、素敵な作品が完成しました。最後に色鉛筆などで絵を書き足している子もいて、いろいろな工夫が見られました。

7月22日（金）10:00～11:30

理科実験教室



ペットボトルやプリンカップを使った実験教室を行いました。お湯を入れたペットボトルが急にへこんでしまったり、水を満杯にいれたプリンカップやペットボトルに方眼紙をふたにして逆さまにしても水がこぼれてこなかったり…空気の不思議にたくさん触れることができました。

工作教室



工作教室では、身近な材料を使って楽しい工作をしました。紙コップを使った工作では、コップの底をはさみで上手に切って、動物の口を作ったり、ロボットにしたりしていました。色画用紙で作る「カラフルばね」はばねを長く作るのに熱中する子や色の組み合わせを考える子、子供たちの夢中になる様子が見られました。

7月22日（金）13：30～15：00

生け花教室



安藤美枝先生をお招きして、生け花について学び作品を作りました。自分の好きな花を中心に生け方のポイントを確認しながら、楽しそうに勢いよく作っていました。「華道」は礼儀も大切だということを知り、友達作品を見るときは「拝見させていただきます。」と言いながら鑑賞することも学びました。

お琴教室



お琴教室では、日本の曲で有名な「さくら」を練習しました。初めてお琴にさわった人もいましたが、お琴の美しい音色にふれて、みんな夢中になって練習していました。とても上手に演奏することができるようになったので、最後に校長先生をはじめ先生方をお迎えして、成果をお披露目しました。

ハケ岳夏季学園

ハケ岳夏季学園 1日目

7月 23日～ 25日



いよいよ3日間のハケ岳夏季学園が始まりました。学校での出発式では、これからの3日間に期待で胸を膨らませていました。道中バスレクを楽しみ、ハケ岳高原学園に無事到着しました。学園では、スポーツレク、キャンプファイヤーを行いました。

ハケ岳夏季学園 2日目



2日目の午前中は飯盛山（めしもりやま）の登山をしました。友達同士声を掛け合い、全員頂上まで登りきることができました。山の上からの壮大な景色の中、お昼ご飯を食べました。午後は滝沢牧場での牧場体験、本村小学校との合同レクリエーションと、楽しく活動することができました。

ハヶ岳夏季学園 3日目



3日目は学園で木を使ったプレートづくりを行いました。設計図を書きイメージを膨らませてから作りました。最後に滝沢牧場での野菜収穫体験を行いました。サニーレタスとキャベツを収穫する体験に真剣に取り組みました。それから、学園に戻り退園式を行い、帰路につきました。無事3日間を過ごすことができ、学校での帰校式では、みんなとてもいい顔をしていました。

夏季水泳

7月 25日(月)～29日(金)

8月 24日(水)～30日(火)



8日間の日程で夏季水泳を実施しました。(2日間は雨天により中止)夏休みの暑さに負けず、元気に水泳に取り組む子供たちでした。水慣れ、泳法練習、コース別練習、などを行いました。水泳が大好きな子も、得意でない子も、一生懸命に練習に取り組んだ夏季水泳でした。検定を1回行い、多くの子供たちが進級することができました。